

## Toma de posesión de los inmuebles ferroviarios en Carlos Beguerie

Escrito por Administrador

Lunes, 01 de Agosto de 2016 00:00

---



El municipio de Roque Pérez, a través de las gestiones realizadas por el Intendente Juan Carlos Gasparini con la colaboración de la familia Grasetti, logró la posesión de los inmuebles ferroviarios en la localidad de Carlos Beguerie. Este es el resultado de varias reuniones, donde la última, se dio días pasados en Buenos Aires. En la misma, los representantes de los inmuebles le otorgaron la libre acción al municipio. Desde ahora en más será este municipio el responsable sobre dichas propiedades, teniendo la responsabilidad del mantenimiento y el progreso del lugar.